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КАК ГОТОВИТСЯ РАЙОН 
К СЕВУ.

Ряд колхозов нашего рай
она—им. Чапаева, „Верный 
путь", „15 лет РККА ", „Но
вый Холм", „Огиз" и дру
гие включились в социалис
тическое соревнование на 
борьбу за высокий урожай, 
поставили перед собой за
дачу в 1936 году получить 
волокна 5-6 центнеров с 
гектара. Эти колхозы уже 
имеют хорошие показатели 
в подготовке к весеннему 
севу.

Необходимо на основе 
соцсоревнования между кол
хозами, бригадами и отдель
ными колхозниками орга
низовать работу по ремонту 
сельхозинвентаря, по вывоз
ке навоза минеральных удо
брений, коренным образом 
улучшить уход за конем, 
развернуть, агроучебу. За
сыпка семян и обмен дол
жны быть закончены в бли
жайшие 2—3 дня.

Второй день стахановской пятидневки 
в кузнице артели „Двигатель"

Второй день стахановской пятидневки по кузнечному цеху артели 
„Двигатель" дал хорошие показатели. Кузнецы и молотобойцы выпол
нили дневное задание на 188 процентов. Самую высокую производи
тельность за-второй день стахановской пятидневки дали работающие 
на одном горне кузнец Быков Н. и молотобоец Забродин И., выполнив 
норму на 275 процентов. Кузнец Осипо'в Н. и молотобоец Федров В. 
дали 225 процентов нормы, Галузин Н. и Гялузин В.—250 процентов. 
Кузнец Козырев Арсений, выработавший 200 процентов (работал с 
молотобойцем Кораблевым В.), заработал за день 32 рубля.

Бойков, Яковлев.
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ПЛОХО 'ОРГАНИЗОВАНА АГРОУЧЕБА
В колхозах вне зоныШТС создано 

15 агробаз, к каждой из них прикреплен 
агроном. Кружков организовано 40 с 
охватом 593 человека. Это—совершенно 
недостаточная, узкая сеть агрокружков. 
Руководители баз не позаботились об- 
организации кружков и о хорошем уком
плектовании их.

Но еще хуже занятия. Из 15 агробаз 
работают только 8. Провели занятий:

В С.-Хвошне—агроном Строгое—4, 
В Тимошкине—Голубцов— 3,
В М.-Горе—Голубцов—3,
В Дубихе-^-Цаплин—3,
В Зайкове—Власов— 1,
В Захарьине—Цаплин—1,
В Рыкуш ах— Власов—I,

В Б.-Плоском занятия проводит тов. 
Лесовников.

В остальных 7 агробазах занятия не 
проводятся. Срываются агрозанятия в 
агробазах:

Хмельники—агроном Майоров,
Парфеново— Евстратов и другие.
Посещаемость кружков очень низка, 

из 593 человек на занятия ходит в сред
нем 148 человек. Видимо, многие из 
прикрепленных к агробазам товарищей 
не занимаются всерьез своим делом, 
формально относятся к повышению аг
ротехнических знаний колхозников.

А. Власова.

Но таких колхозов в рай
оне мало. Большинство кол
хозов еще только думают 
приступить к подготовке к 
севу. В 22 колхозах района 
(„Пахарь", им. Бабаева, „О к
тябрь", им. Крупской и в 
других) не полностью создан 
семенной фонд по льносеме
ни. Еще хуже обсоит дело 
с обменом не кондиционных 
по şсхожести семян. По 
плану требуется обменять 
льносемя 779 центнеров, а 
обменено только 303 цент
нера, овса обменено вместо 
3917 центнеров 192.

Председатели колхозов 
„Землячка*, „Красное Дой- 
бино", „Новый быт", „Заря" 
не считают необходимым то
ропиться с обменом. А та
кие колхозы, как „Проле
тарка", „Новый мир" им. 
Бабаева, „Красная Никифа- 
риха", имея всхожесть льно
семян от 65 до 72 процен
тов, совершенно отказыва
ются произвести обмен.

Работа по ремонту инвен
таря в районе по-существу 
еще не развернута. Из 3202 
плугов, требующих ремонта, 
отремонтировано только 
620, сеялок отремонтирова
но 62 вместо 184 по плану. 
Колхозы Осташевского, Звя- 
гинского, Парфеновского, 
Захарьинского и Зайковско
го сельсоветов к ремонту 
сельхозинвентаря еще не 
приступили.

План по вывозке навоза 
выполнен только на 8,7 
процента. Плохое положе-

СООБЩЕНИЕ ШТАБА ОСОБОЙ 
КРАСНОЗНАМЕННОЙ 

ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ АРМИИ 
(ОКДВА)

ХАБАРОВСК, 2. Штаб ОКДВА 
передал корреспонденту ТАСС в 
Хабаровске следующее сообщение: 

„Сегодня нами получены све
дения о той, что штаб японской 
Квантувской армии опубликовал 
коммюнике, в котором он утвер- 
ждает: 1) будто восстание и не 
реход на, совэтскую территорию 
нограничной роты 65-го пехот
ного полка Ыаьчжоу-Го вызваны 
„советским подстрекательством":
2 ) будто бы столкновение, проис 
шедшее 30 января с. г. у пали 
Мещерякова на территории СССР, 
в рееультате вторжения японо
манчжурских частей на советскую 
территорию, было „боем" японо
манчжурского карательного от
ряда с восставшей манчжурской 
частью на территории Манчжоу- 
Го, причем среди „многих уби
тых и раневых повстанцев вай-

Интересно и живо 
проходят занятия
В колхозе им. Калинина, 

Кузовинского сельсовета, 
хорошо работает агрокру
жок. Проработано уже три 
темы. На занятия ходят 17 
колхозников, которые ак
тивно участвуют в прора
ботке; задают не ясные для 
них вопросы, выступают 
и т. д.

Руководитель кружка тов.
ние и с подготовкой коня. {Петров И. А. на вопросы
В районе 6,5 й/0 лошадей ис
тощенных, 22,8 процента 
ниже средней упитанности.

Положение с подготовкой 
к севу в районе, как пока
зывают цифры и факты, тре
вожное. Вывод из этого 
ясен: если колхозы хотят 
всерьез бороться за высо
кий урожай,- за зажиточную 
жизнь, то теперь же, по 
примеру передовых колхо
зов, надо по большевистски 
взяться за подготовку к 
се«у. ,

отвечает понятным для кол
хозника языком. Занятия 
обеспечены наглядными по
собиями, а когда изучают 
строение листа или расте
ния— пользуются микроско
пом.

В результате, усвояемость 
у колхозников хорошая, 
Черныщев и Разумов полу
чают отметки на „отлично".*1 

На-днях будет проработ
ка четвертой темы „Чем и 
как удобрять почву".

Медведев.

ден убитый советсвий солдат".
Штаб ОКДВА ааявляетДчто оба 

эт> утверждения штаба Квавтун- 
ской армии являются вымыслом 
и имеют цель скрыть от общест
венного мнения действительную 
вартиву восстания манчжурской 
роты и замаскировать провока- 
ванные нападения японо-манч
журских войск на территорию 
СССР.

Штаб ОКДВА полностью подт
верждает правильность сообщении 
ТАСС 1 8 Хабаровска от 29 янва
ря о переходе роты манчжурских 
солдат ва советскую территорию 
и от 30 явваря о нападении 
япово манчжурских войск на 
советскую территорию. В част
ности, штаб ОКДВА подтверждает, 
что перешедшая на территорию 
СССР манчжурская рота была 
немедленно разоружена, интерни
рована и отведена вглубь совет
ской территории в г. Ворошилов 
и поэтому никак но могла при
нять участие в стычке с японо
манчжурскими частями.

Всему миру, в том числе и 
Кваетунскому штабу, известно, 
что советское командование чест
но и дисциплинированно выпол
няет директивы Советского Дра 
вительства, проводящего неук 
донную и последовательную по
литику мира и тщательного соб
людения своих международных 
обязательств, и что совершенно 
исключаемся такая возможность, 
чтобы советские войска вторга
лись на чужую территорию. Яв
ную бессмыслицу представляет 
также сообщение о том, что со
ветское командование поставило 
на границе только что перешед
шую чужую часть, служившую 
до этого у японского командо
вания.

Что касается утверждения, 
что восстание указанной манч
журской роты было вызвано 
„советским подстрекательством", 
то оно может вызвать лишь

улыбку у всех, кто внает дейст- 1  оставивший на нашей территория 
внтедьвые настроения среди ки-' одного убитого.

1 г

Видимо, одвой из главных 
целей провокационных налетов 
японо-манчжурских войск я в л я 
лось желавве насильственным 
путем вернуть обратно в Манч
журию восставшую роту и прж 
этом с задачей во что бы то яя 
стало добыть „вещественные до
казательства", захватить и увес
ти с собой хотя бы одного крас
ноармейца, живого или мертвого.

9та ложь и провокация японо
манчжурских властей и штаба 
Квантунской армии не являются 
новостью для общественного 
мнения СССР и для Штаба 
ОКДВА. Факты явной клеветы 
на ОКДВА и СССР за последние 
годы широко известны, начиная 
еще с 1931— 32 гг. Достаточна 
сослаться на то, что, например, 
в 1932 году тогдашний военный 
министр Японии, а ныне коман
дующий Квантунской армией ген. 
Минами клеветал на Красную 
Армию, что она, якобы, снабжает 
оружием войска анти-японского 
генерала Ма Чжан-Сяна, причем 
на деле, как известно, было до
кументально установлено, что 
этим оружием: снабжали генера
ла Ма и других анти-японских 
генералов никто иной, как япон
ские коммерсанты из Дайрена.

С тех пор командование Кван
тунской армии приобрело миро
вую славу своими скандальными 
коммюнике, в которых оно не 

три советских пог-.! только извращает сущность все- 
ранено семь человек, 1 возможных пограничных инциден

тов, происходивших в результа
те провокационных действия 
японо-манчжурских военных 
властей, но ж позволяет себе 
распространять самые нелепые к 
дикие измышления по адресу 
Советского Союза, его Красней 
Армии и его руководителей.

Штаб ОКДВА готов оказать 
полнейшее содействее любой бес
пристрастной комиссии, которой 
было бы поручено расследование 
на месте, в целях установления 
всех обстоятельств, различных 
инцидентов, имевших место за 
последнее время на границе с 
Манчжоу-Го, в том числе и инци
дентов 29 го и 30 января и 1 
февраля сего года".

тайского населения и местных 
манчжурских войск по отноше
нию к Японии. Цена этих утверж
дений и их подвое несоответст
вие действительности видны хо
тя бы ив того что представите
ли японского командовавия 
сперва вообще заявляли, что из
вестия об уходе манчжурской 
роты в СССР „изобретены в 
пропагандистских целях". *

Далее, как сообщалось уже 
ТАСС-ом 30-го января с. г., не 
манчжурская восставшая погра
ничная рота вместе с красноар
мейцами переходила 30-го янва
ря с. г. на территорию Манчжоу- 
Го, а японо-манчжурские части 
вторглись на советскую террито
рию в райове пади Мещерякова 
и отпустили после решительного 
отпора, оказанного им советскими 
пограничниками. Но получевным 
Штабом ОКДВА дополнительным 
донесениям, на советской терри
тории в полутора километрах от 
границы на месте столкновения 
были в&йдены две японских 
винтовки, 120 патрон к ним, 
большое количество стреляных 
гиль», одна японская гранат», 
военный японский мундир с тра
фаретами на петлицах, металли
ческая японская каска, принад
лежности к пулеметам и другие 
японские военные предметы. Все 
эти вещественные доказательства 
опечатаны и хранятся в ОКДВА.

В этом бою японо-манчжура- 
ми убито 
•раничника, 
пропаж без вести красноармеец 
Скибитский, повидимому тот 
самый „убитый советский сол
дат", о котором говорит коммю
нике Кванту некого штаба и ко
торый, как видно, увезен японо- 
манчжурским отрядом, напавшим 
на советскую территорию 30 
января сего года.

Штаб ОКДВА сообщает, что 1 
февраля с. г. в 12 часов в том 
же райове японо-манчжуры сно
ва пытались вторгнуться на со- 
вестскую территорию. К границе 
подошли две японо-манчжурских 
роты и заняли позиции, после 
чего ими был выдвинут довор 
на советскую территорию, отог
нанный огнем пограничников и



НА Н О В О М  П О Д ‘ЕМЕ
План народного хозяйства и социально-культурного строительства РСФСР на 1936 год 
Доклад председателя СНК РСФСР тов. Д. Е. СУЛИМОВА на сессии ВЦИК*)

сессии работки, наглядно показы
вая всему миру то, чего 
могут добиться трудящиеся 
массщ в социалистических 
условиях, работая на себя, 
без капиталистов, без эк
сплуатации. (Аплодисменты).

Особенно значительны 
успехи железнодорожного 
транспорта. Годами отста
вавший транспорт выдвинул
ся под руководством Л. М.

пе-

Свой доклад 1на 
ВЦ И К председатель Сов
наркома РСФСР тов. Д. Е.
Сулимов начал с указания 
на то, что в истекшем году, 
как никогда раньше, много
миллионный советский на
род ощущал плоды и ре
зультаты побед, достигну
тых им в борьбе за выпол
нение сталинского плана 
индустриализации и коллек
тивизации страны, в борьбе Кагановича в . шеренгу 
за ликвидацию капиталиста- редовых и досрочно выпол- 
ческих элементов и клас-1 нил план перевозок 1935 го- 
сев вообще. !да. (Аплодисменты).

1935 хозяйственный год | Только на высокой ма- 
началсЯ' отменой карточной териальной базе, на основе 
сйстемы и переходом от си- все растущей производи-

1тельности труда, на уверен-стемы распределения к ши
рокой советской торговле. 
Это означало, что Страна 
советов окончательно из
жила недостаток продоволь
ственных продуктов. Поло
жительное решение продо
вольственного вопроса бы
ло бы немыслимо, если бы 
сельское хозяйство ке было 
мощной волей нашей партии, 
могучей волей и настойчи
востью товарища Сталина 
поставлено на социалисти
ческий путь и организовано 
на этом пути. (Бурные 
аплодисменты). Это было 
бы немыслимо, если бы на
ша партия, вождь пролетар
ской революции товарищ 
Сталин не обеспечили со
здания мощной тяжолой 
промышленности — необхо
димой предпосылки для ре
конструкции всех отраслей 
народного хозяйства, для 
технического перевооруже
ния сельского хозяйства

1935 год ознаменовался 
выдающимися успехами во 
всех отраслях сельского хо
зяйства, включая животно
водство. Проведение в 
жизнь Сталинского устава 
сельскохозяйственной арте
ли, закрепление за колхо
зами земли навечно, богатая 
техника сельскохозяйствен
ного производства и под'ем 
широких колхозных масс, 
новые кадры— стахановцы 
полей—обеспечили значи
тельный рост продукции 
зерновых, технических куль
тур и быстрый прирост по
головья скота.

В промышленности 1935 
год был годом серьезных 
успехов в овладении техни
кой, годом серьезного улуч
шения качественных пока
зателей плана, годом успе
хов промышленности в бо
рьбе за безубыточность, го- 
дЪм большого роста произ- 

1 водительности труда. 1935 
год с особенной яркостью и 
Убедительностью показал, 
какие широчайшие вазмож 
Мести- имеются а нашей 
мошной технически передо- 
довой промышленности, воз
можности, которых раньше 
наши планы недооценивали. 
В  процессе освоения техни
ки выросли, растут новые 
кадры рабочих. Стахановс
кое движение совершило 
революцию в- области произ
водительности труда, она 
•прокидывает старые техни- 
ческие нормы и нормы вы-

•) Дается по совращенной 
•тограмме.

ности в том, что завтраш-

.Останавливаясь на вопро
сах капитального строитель
ства, тов. Сулимов подчер
кивает, что в истекшем го
ду строительство в местном 
хозяйстве проходило не
удовлетворительно. Хотя

совым планам ежегодно пре
дусматривает огромные сред, 
ства на ремонт жилого фон
да. В 1934 году на ремонт 
было израсходовано 240 млн. 
в 1935 г.—272 млн. и на 1936

ренным образом заинтере
сованы в том, чтобы наши

ний день будет днем новых янство нашей страны ко- 
успехов, новых побед со
циалистического строитель
ства, возможна та широчай
шая программа, какой яв
ляется народнохозяйствен
ный план 1936 года.

План капитальных работ 
по народному хозяйству и 
с о ц и а л ь н  о-к у л ь т у р н о- 
м у строительству по Сою
зу ССР определен в 32,3 
млрд. рублей. Из этой сум
мы на хозяйство и социаль
но культурные мероприятия, 
проводящие по республи
канскому и местным бюдже
там РСФСР;— 3,632 миллио
на рублей против 1.850 млн, 
руб., израсходованных жа 
эти цели в 1935 году.-

Переходя к плану капи
тальных работ по народно
му хозяйству и социально

тоит в том,— говорит това
рищ Сулцмов,—чтобы хоро
шо организовать и провес
ти весеннюю посевную кам
панию, обеспечив своевре
менный ремонт тракторов и
завоз горючего. Все это вмес-1 год планом предусмотрено 

установленные сроки и были' те взятое и дает основание 321 млн. руб. 
выдержаны, однако, совер-, включить в план 1936 года Переходя к 
шенно не был выдержан, рост урожайности, значи- 
например экзамен по сни-.тельное повышение валово- 
жению стоимости строитель- го сбора и зерновых й всех 
ства школ. „ технических культур..

Задача состоит в том, что- Охарактеризовав успехи, 
бы организовать и возгла- достигнутые страной в об
вить стахановское движе- ласти животноводства, тов. 
ние на строительстве школ, Сулимов указывает, что то 
больниц, жили(ц, коммуналь-! движение, которое развер- 
ных предприятий и местной йулось в колхозах и совхо- 
промышленности. Рабочий зах за ^улучшение пород

ности скота, за повышение 
его продуктивности, в част
ности Движение доярок трех- 
тысячниц, свидетельствует,

класс и колхозное кресть-

жилища, школЬг, больницы, что в области животновод- 
коммунальные предприятия ства в 1936 году мы, на ря- 
строились быстро и хорошо ду с дальнейшим увеличе-
и чтобы на отпускаемые 
средства построено было 
больше этих социально-куль
турных учреждений. Поэто
му задание плана—снизить 
стоимость строительства на 
11 проц. не только обяза
тельно для всех автономных 
республик, краев и облас
тей и горсоветов, но во

нием поголовья скота, смо
жем достигнуть высоких ка
чественных показателей в 
совхозах и кочхозах.

— Наша партия, наш гени
альный вождь товарищ Ста
лин,— говорит тов. Сулимов, 
— преодолев отчаянное со
противление прямых и скры
тых классовых врагов, сло-

многих случаях это задание мяв Ъсе преграды, стоявшие 
может и должно быть пе-1 на пути коллективизации де- 
ревыполнено и программа ревни, вывели наше сель- 
строительства за этот счет ское хозяйство на широкую
расширена.

1935 год коренным обра
зом изменил всю обстанов-

социалистическую дорогу, 
которая обеспечивает небы
валый, немыслемый при ста-

ку, все условия работы мес- рой системе сельскохозяй-

вопросу о 
коммунально-жилищном ‘хо
зяйстве, товарищ Сулимов 
отмечает, что товарищ Ста
лин еще в 1931 году в сво
их исторических 6 условиях 
говорил: „'Нельзя ссылаться 
на то, что раньше жилищ 
было меньше, чем теперь, и 
что, в виду этого, можно 
успокоиться на достигнутых 
результатах. Нельзя также 
ссылаться на то, что рань
ше снабжение рабочих было 
куда хуже, чем теперь, и 
что можно, в виду этого, 
довольствоваться существу-1 
ющим положением. Только ' 
гнилые и насквозь протух
шие люди могут утешаться 
ссылками на прошлое. Надо 
исходить не из прошлого, а 
из растущих потребностей 
рабочих в настоящем. Нуж
но понять, что условия су
ществования рабочих изме
нились у нас в корне. Ра
бочий ныне—не то, что рань
ше. Нынешний оабочий, наш 
советский рабочий хочет 
жить с покрытием всех сво
их материальных и культур
ных потребностей и в смыс
ле продовольственного снаб
жения, и в смысле жилмщ, 
и в смысле обеспечения куль
турнее и всяких иных пот-

культурному строительству, тной промышленности. Впер- ственного производства рост ребностей Он имеет на это 
 ^------ -------  производительности труда, прав0> и мы обязаны обес-товарищ Сулимов отмечает 
громадный рост капиталь
ных вложений в местное хо
зяйство и социально-куль
турное строительство. Здесь 
особо ярко видна линия на-

вые за ряд последних лет 
местная промышленность вы
полнила план на 103,6 проц. 
по производству (рост про
тив 1934 года на 13,7 проц). 
В этом году она имела на

шей партии и правительства; коплений больше, чем было
намечено в плане, примерно 
на 150 млн. руб., при чем 
85—90 млн. этих накопле
ний были получены за счет 
улучшения работы предпри
ятий.

•Однако, за этими в общем 
удовлетворительными циф
рами нельзя скрыть то, что

на дальнейшее и более 
быстрое повышение жизнен
ного уровня трудящихся 
масс и наиболее полное 
удовлетворение непрерыв
но возрастающих культур
но-бытовых потребностей 
рабочих и колхозников. Ста
линская „забота о живом 
человеке" нашла в плане и в 1935 году 
1936 года яркое выражение.
(Бурные аплодисменты).

Общий об‘ем республи
канского и местных бюдже
тов РСФСР вырастает в 
1936 году до 14.1з6 млн. 
руб. против 10.496 млн. руб. 
в 1935 году. При чем мест

рост урожайности, невидан- печить ему эти условия", 
ный рост культурности и за-!
житочности всего сельского Эти указания товарища 
колхозного населения. (Бур- Сталина на сеçодня еще бо
ны» аплодисминты).

На ярких цифрах доклад
чик показал рост коммуналь-

лее актуальны, чем несколь
ко лет назад. Они и сего- 

_ дня должны быть боевой
ного и жилищного хозяйст
ва.

За всю первую пятилет
ку в жилищное строитель
ство РСФСР бы до вложено 
2812 млн. руб., а за один |

программой всех горсове
тов в борьбе за коренное 
улучшение и расширение 
сети коммунально-бытовых 
предприятий.

Широко освещает тов.

8— 10 краев ; Союзу— 3065 млн. руб ). В 
и областей программу - по! 1935 году было вложено 
местной промышленности не ! 1490 млн руб. Вложения в 
выпцлнили. I коммунальное хозяйство в

Далее товарищ Сулимов; 1936 году составят вместе 
останавливается на задачах I с метро (но не считая за-

только 1936 год намечено , Сулимов вопросы социадь- 
вложить 2100 млн. руб. (по ! но-культурного строитель-

местной промышленности в 
.1936 году. Он указывает, 
что местная промышленность

ный бюджет возрастет про-1 стройматериалов д о л ж н а  
тив прошлого года на 34,^значительно расширить свое 
проц (по отношению к наз-Т производство, наладить про- 
начениям мест рост будет изводство новых видов строй 
на 31,4 проц ). ! материалов, решительно по-

Почти весь прирост ас- высить качество стронмате- 
сигнований но государствен-1 риалов и добиться серьез- 

бюджетам кого снижения себестоимо
сти. Товарищ Сулимов ука
зывает на необходимость

ному и местному 
полностью направляется на 
социально-культурные и бы
товые мероприятия. Из об
щей суммы прироста бюд
жета (3.640 млн. руб.) на 
просвещение, здравоохране
ние, коммунальное й жилищ
ное хозяйство падает 3,115 
млн. руб. Вся сумма расхо
дов на социально-культур
ные и бытовые мероприятия
составляет более

укрепления местных заводов 
стройматериалов кадрами, 
обеспечивающими техничес
ки грамотное руководство.

В части доклада, посвя- 
щенйой сельскохозяйствен
ному производству, тов. Су
лимов выдвигает, как глав
ную задачу, повышение уро-

трат промышленности на эту 
цель)— 1302 млн. руб., т. ё, 
почти столько же сколько 
было вложено "-за всю пер
вую пятилетку (1367 млн.).

В 1936 г .вступят в эксплу
атацию 8 новых; водопрово
дов и 7 канализаций и нач
нется строительство еще' пуск учебников для школ

ства.
1935 г. прошел под знаком 

дальнейшего усиленного вни
мания партии и правитель
ства к работе школы. То- 
варищ Сталин на протяже
нии этого года поднял ряд 
вопросов, имеющих решаю
щее значение для улучше
ния работы школ, именно в 
результате решения ЦК у 
нас двинулось высокими 
темпами новое школьное 
строительство, налажены вы-

зи
республиканского и местно
го бюджетов вместе взятых.

всего , жаиности зерновых и техни
ческих культур.

Сейчас главная задача сос-

ряда водопроводов и кана
лизаций, будет построено 
112 бань и 54 механизиро
ванных прачечных. В 1936 г. 
будут строиться трамваи в 
Уфе, Çмске и Алма-Ата, 9 
городов получат автобусно.е 
сообщение.

— Наша страна,—говорит 
товарищ Сулимов,— облада
ет огромным жилищным фон
дом. Состояние этого жи
лищного фонда заслуживает 
самого пристального внима
ния. Уже начиная с 1934 го
да правительство по финан-

и производство учебных и 
письменных принадлежнос
тей (в 1935 году выпущено 
72 млн. учебников вместо 
39 млн. в 1934 году).

План 1936 года предусма
тривает: а) полный охват 
начальной школой детей 
школьного возраста повсе
местно в РСФСР; б) пере
ход полностью всех «кон
чивших начальную школу в

(Окончание смотрите 
ни 3-й странице)



Окончание доклада тов. Сулимова
городах—в V  класс средней 
школы; в) дальнейшее раз- 
вертыşание 7-летнего всеоб
щего обучения на селе, с до 
ведением охвата оканчиваю
щих начальную школу пя
тыми классами—до 75 проц ;
г) охват окончивших непол
ную среднюю школу вось
мыми классами до 60 проц. 
в городах и 19 проц. на 
селе.

На просвещение в ис
текшем 1935 году по бюд
жету было отпущено 4.004 
млн. руб. В 1936 году ас
сигнования достигнут 5.234 
млн. руб.

Перед всей советской 
учащейся молодежью широ
ко открыты двери высших 
учебных заведений. У нас 
высшая школа, наша огром
ная сеть вузов и втузов мо
гут вместить всех желаю
щих получить высшее об
разование.

Совершенно противопо
ложную картину мы наблю
даем в фашистской Герма
нии. Доктор Зокк в статье 
„Немецкая школа", поме
щенной в педагогическом 
журнале „Дейтше Беруфер 
циунг" от 2 XII 1934 года 
пишет, что из 120 тыс. не
мецких юношей и. девушек, 
ежегодно поступающих в 
средние школы только 15 
тыс. могут думать о том, 
что когда-нибудь попасть в 
вуз или втуз.

Германские фашисты на
глухо закрыли двери выс
шей школы для тысяч юно
шей и девушек, установив 
норму для лиц неарийского 
происхождения.

Величайшие успехи дос
тигнутые нашей страной в 
области роста культуры, 
развития всеобщего обуче
ния и заботы о детях, осо
бенно разительно выступа
ющих на фоне упадка в ко
тором находится, дело на
родного образования и 
школьного обучения.' в ка
питалистических странах, не 
могут и не должны . засло
нять собой огромных еще 
недостатков в работе*-по-

вертси знаний всего учитель
ства. Говоря о других воп
росах социальтуно-кульрного 
строительства, тов Сулимов 
бтмечает роль кино.

Сеть кино в городах и се
лах РСФСР достигла в 1935 
го'Ду 21.260 единиц. В 1935 
году наши села имели всего 
245 звуковых установок. В 
1936 году на селе будет ра
ботать более 2000 звуковых 
установок, из них 1400 зву
ковых кинопередвижек на 
автомобилях.

В 1936 году на кино от
пускается по Союзу 260 млн. 
рублей. 140 млн. идет на соз
дание мощной производст
венной базы. 120 млн. рублей 
— на строительство новых 
кино. Из них в РС Ф С Р— 75 
млн. руб. Большая половина 
этих средств будет направ
лена на село. В городах и 
поселках буДет строиться в 
этом_году 41 кинотеатр.

Заметных—и количествен
ных и качественных—сдви
гов в 1935 году страна до
билась в области народного 
здравоохранения.

Больничная сеть за пос
ледние два года значитель
но выросла. Количество 
больничных коек но РСФСР 
с 304.7 тыс. в начале 1933 
года выросло до 348.5 тыс. 
к началу 1935 г. В !9з6 году 
количество коек будет уве
личено на 28.000

Товарищ Сулимов отме
чает, что основное внимание 
за истекшие два года было 
направлено на улучшение 
качества работы больниц, 
поликлиник и амбулаторий.

Общий бюджет здравоох
ранения в 1935 году под
нялся до 2.870 млн. руб. 
против 1.710 млн руб. в 
1934 году План 1936 года 
намечает дальнейшее увели
чение ассигнований на пита
ние, на медикаменты, обору
дование и, т. д. Общий бюд
жет здравоохранения в 1936 
году снова возрастет на 28.9 
проц., достигая 3.701 млн. 
руб.

Партия и правительство 
.̂создают все необходимые

давляющего большинства™- условия для широкого и 
ших советских школ и ор- ^быстрого роста и улучшения 
ганов народного просвеще
ния.

Постановка обучения в 
школах отстает от програм
мных требований и продол
жает все еще оставаться на 
низком ^уровне, в особенно
сти по таким предметам, 
как русский язык, история 
и география. Несмотря на 
неоднократные у к а з а н и я  
ЦК ВКП(б), Наркомпрос до 
сих пор не обеспечил хоро
шей постановки обучения в 
школах, проявляя в этом 
отношении безрукость и „не
допонимание важнейших воп
росов организации и укреп
ления школы".

С этим дальше никак нель
зя мириться. /

Центральным вопросом в 
борьбе за качество учебы в 
школах является вопрос о 
педагогических кадрах. В 
этой связи приходится снова 
и снова говорить о подготов
ленности и грамотности са
мих учителей.

Наркомпрос и его местные 
органы должны в порядок 
дня своей работы поставить 
вопрос о проведении в бли
жайшие год— полтора про

дела здравоохранения в на
шей стране.

Борьба за передовую, за 
лучшую в мире советскую 
медицину-—вот что должно 
быть ответом всех медицинс
ких работников Советской 
страны на эти мероприятия 
партии и правительства, у*

В заключании своего док
лада тов. Сулимов говорит:

•— Международное поло
жение нашей страны доста
точно полно освещено в 
докладе тов. Молотова на 
сессии Союзного ЦИК. Пра
вительство РСФСР целиком 
и полностью разделяет ту 
оценку международного по
ложения, которую дад тов. 
Молотов, и те выводы, кото
рые он сделал йз этой 
оценки для Советского со
юза (Бурные аплодисменты). 
Я думаю что выражу мне
ние нашей сессии, волю 
всех трудящихся нашей 
республики, если с этой 
трибуны заявлю: мы все, как 
один, за мир, «мы одобряем 
политику Союзного прави-1 
тельства, направленную на 
сохранение мира. (Аплодис-1 
менты). Но вместе с тем мы

'хотим предупредить всех 
I наших и ближайших и даль- 
| них соседей, которые не 
перестают лелеять надежды 
на расширение своих владе
ний за счет советской тер
риторий, что на советских 
границах они натолкнутся 
на серезные для себя неп
риятности »

Может случится так, что 
не только территорий со
ветских не получишь а „по 
свиному рылу" так дадут, 
что потом нельзя будет на 
люди показаться. (Аплодис
менты), Подумайте господа 
хорошие!

Мы за мир* мы за такой 
рост нашей обороноспособ
ности, который бы охлаж
дал и на Востоке и на За
паде особенно пылкие умы 
по части отторжения советс
ких территорий. Мы считаем 
абсолютно правильным и 
необходимым, что народно- 
зяйственный план Советс
кого союза на 1936 год пре
дусматривает серьезные ме
роприятия по дальнейшему 
укреплению обороноспособ
ности Советского союза и 
усилению мощи нашей доб
лестной Красной арвдии. 
(Бурные аплодисменты). 
Каждый трудящийся нашей 
страны твердо знает, что 
только высокая обороноспо
собность Страны советов в 
сочетании с неизменной 
политикой мира, проводи
мой Советским союзом, обес
печит мирный труд и воз
можность дальше успешно 
строить социалистическое 
общество.

План 1936 года, давая но
вый, небывалый в рамках 
одного года, мощный раз
бег всем отрослям народно
го хозяйства и социально
культурного строительства, 
еще более укрепляет пози
ции социализма в нашей 
страну, обеспечивает даль
нейший рост жизненного 
уровня рабочих и колхозни
ков и обеспечит еще более 
значительные успехи социа
листического перевоспита
ния трудящихся масс и ро
ста замечательных передо
вых людай из среды рабо
чих и колхозников. План 
1936 года вплотную прибли
жает нашу страну к той 
стадии социалистического 
строительства, о которой 
товарищ Ленин говорил: 
„Капитализм может быть 
окончательно побежден и 
будет окончачелано побеж
ден тем, что социализм соз
даст новую гораздо более 
высокую производительно
сть труда".

В нашей стране капита
лизм побежден окончатель
но и навсегда. (Аплодисмен
ты). И в 1936 году наша 
страна наглядно показывает 
всему миру,- что социалисти
ческое строительство Со
ветского союза переходит 
на новый, высший этап, бо
рясь за высокую социалис
тическую производитель
ность труда, доказывая и 
здесь все преимущества 
социалистического труда.

Стахановское движение 
уже сейчас дало тысячи 
примеров высокой социалис
тической производительно
сти труда, .в некоторых слу
чаях уже сейчас перекрыва
ющих нормы капиталисти

ческих стран и обеспечива- 
I ющих стране социализма на 
имеющийся уже мощной 

1 производственной базе еще 
I большее возрастание темпов 
|социалистического строите- 
! льства и обеспечивающих 
рост промышленных и се
льскохозяйственных товаров 
и их значительное удешев
ление.

„Было бы глуп о думать 
что производственный план 
сводится к перечню цифр и 
заданий. На самом деле 
производственный план есть 
живая и практическая, де
ятельность миллионов лю
дей. Реальность нашего про
изводственного плана — это 
миллионы трудящихся, тво
рящие новую жизнь. Реаль
ность нашей программы— 
это живые люди, это мы с 
вами, наша воля к труду, 
наша готовность работать по- 
новому, наша решимость вы
полнить плач. Есть ли у 
нас она, эта самая реши
мость? Да, естй. Стало быть, 
наша проивводственная про
грамма может и должна 
быть осуществлена".

Это говорил тов. Сталин 
пять лет тому назадь. За 
эти годы с исключительной 
наглядностью было доказа
но, что большевистский план 
—это есть действительно 
живая и практическая дея
тельность десятков миллио
нов трудящихся приведен
ных в движение могучей за
каленной в боях Всесоюзной 
коммунистической партией 
(большевиков). (Бурные апло
дисменты).

Наш народнохозяйствен
ный план 1936 года был бы 
немыслим, был бы невыпол
ним, если бы он в свое^ 
основе не имел организован-

дящихся, творящих новую 
жизнь, если бы он не опи
рался на новых передовых 
людей, каких воспитала за 
эти годы наша социалисти
ческая родина. (Аполодис- 
ментьз).

В осуществлении всех за
дач 1936 года и особенно в 
деле быстрого под‘ема бла
госостояние и культурности 
широких масс трудящихся 
нашей страны на советы ло
житься большая решающая 
часть работы. Все это гово
рит за то, что улучшение 
работы советов и их орга
нов является* обязательным 
условием успешного выпол
нения плана 1936 года.

Так будем же, товарищи, 
и в советах работать по-ста
хановски, работать так, что
бы дело спорилось, чтобы 
все советские органы и в 
городе и на селе по орга
низованности, четкости, п® 
об‘ему и “качеству работы 
были на уровне тех боль
ших задач, которые план 
1936 года поставил перед 
советами!
' Свой доклад тов. Сули

мов заканчивает словами:
—Думаю, товарищи, что 

выражу мнение всей сессии 
ВЦИК, если выскажу твер
дую уверенность в том, чт® 
наша социалистическая стра
на и в этом— 1936 году, под 
руководством великого Ста
лина (Бурные аплодисменты) 
план выполнит и добьется 
новых.; решающих побед на 
всех участках социалистиче
ского строительства. (Бур
ные прпдолжительние апло
дисменты).

ВТОРАЯ СЕССИЯ ВЦИК
Утпеннее заседание 

2 февраля,
В 11 часов утра места за 

столом президиума занимают 
встреченные продолжитель
ными аплодисментами тт Ка
линин, Сулимов, Киселев, Бу
денный и др.

Заседание открывает мар
шал Советского Союза тов. 
г: М. Буденный. который
предоставляет слово для 
доклада р плане народного 
хозяйства и социально куль
турного ст р  о ч т е л ь с т в а  
РСФСР на 1936 год предсе
дателю Г осплана РСФСР 
тов. С. Б. Карпу.

После перерыва откры
ваются прения по докладам 
тт. Д. Е. Сулимова и С Б. 
Карпа.

Первым получает слово 
наркомторг РСФСР т. Хин- 
чук. Затем выступают пред
седатель ЦК профсоюза ра
ботников госучреждений 
тов. Котлеп и председатель 
актюбинского облисполкома 
тов. Степанов.

Яркую, интересную речь 
произносит работница заво
да „Красный богатырь" тов. 
Фокина.

Последним на .утреннем 
заседании выступает пред
седатель Карачаевского обл

исполкома т. Курджиев.

Вечернее заседание
Вечернее заседание сессии 

ВЦИК 2 февраля открывает 
маршал Советского Союза
С. М. Буденный. Бурными 
аплодисментами встречается 
появление в президиуме
М. И. Калинина.\ ^

В прениях по докладам 
тт. Сулимова и Карпа высту
пили: забойщик комсомоль
ской шахты им. Косарева 
Алданских золотых приис
ков т. Васильев, председа
тель ЦК союза хлопчатобу- 
мажников Ивановской обла
сти т. Кирьянова, нарком 
коммунального хозяйства 
тов. Комаров.

С большой речью, посвя
щенной основным задачам 
школьного строительства, 
выступает зам. наркома п© 
просвещению РСФСР тов. 
Волин.

Тов. Волин резко критй-1 
кует работу органов народ
ного образдвания и в част
ности Наркомпроса РСФСР. 
Он подчеркивает, что^целы* 
ряд решений Совнаркома 
СССР и ЦК ВКП(б) по важ
нейшим вопросам школьног® 
строительства до сих нор 
еще не выполнен и круж
нейшие недочеты ^ще не из
житы.

Затем слово предоставля
ется председателю Север®- 
кавказского крайисполкома 
тов. Пивоварову.



ПО СОЮЗУ
НОВЫЙ РЕКОРД 

НИКИТЫ ИЗОТОВА
СТАЛИНО. 1 февраля. Приехав

ший в Горловку Никита Изотов 
сегодня утром спустился в шах
ту № 1 . Проработав около 7  

часов на участке №  1 0  (началь
ник тов. Шульм&н) на горизонте 
„640“ , Изотов установил новый 
рекорд добычи угля. Он добыл 
607 тонн угля—свыше трех
новых норм.1 _______

ЮБИЛЕЙ 
Н. А. ДОБРОЛЮБОВА

5 февраля исполняется 100 
лет со дня рождения известного 
критика и публициста Н. А. 
Добролюбова.

Созданный постановлением 
ЦИК СССР юбилейный комитет 
совместно с союзом советских 
писателей и Академией наук 
СССР отмечают юбилейную дату 
торжественным вечером в Колон
ном зале Дома союзов.

СОВЕТСКИЕ СПОРТСМЕНЫ 
ПРИГЛАШЕНЫ 
В НОРВЕГИЮ

Всесоюзный совет физической 
культуры получил от норвежс
кого рабочего спортивного союза 
(АИФ) приглашение—принять 
участие в соревнованиях, орга
низуемых в период так называе
мой „недели зимнего спорта"— 
с 8  по 17 февраля. В програм
му „недели" входят конькобеж
ные и лыжные соревнования.

ГОД МИНИМАЛЬНОЙ 
СМЕРТНОСТИ

В Центральном управвении 
народнохозяйственного у ч е т а  
Госплана СССР собраны давные 
о естественном движении насе
ления Ленинграда в 1935 году.

Количество браков, по сравне
нию с предыдущим годом,- уве
личилось на 8  процентов, а рож
даемость возросла на 6 процен
тов. Смертность населения Ле
нинграда систематически умень
шается, особенно замечательные 
цифры дал 1935 год: по срав
нению с предыдущим годом 
емертн̂ 1ть в Ленинград/чуаала 
на 1 0  процентов и рйла^ наи
меньшей за все время ..существо
вания города.

Но предварительным подсчетам» 
население Ленинграда к концу 
1935 года превышало 2.700 
тысяч человек. <

ТОРГОВЛЯ 
БЕЗ ПРОДАВЦА

Торговля спичками без 
продавцов введена в несколь
ких магазинах Мосторга и впол
не себя оправдала. В магазине 
№ 102/67 при подсчете выручки 
3® января после продажи 500 
серобок оказалось 1 1  копеек
ЛИЕН1Х.

Гора нависает 
над ж. д. полотном

Гора нависает над желез
нодорожным полотном ОКОЛО 
станции „Мекенвиевы горы" на 
магистрали Симферополь—Се
вастополь. Здесь часто происхо
дят горные обвалы. Новороссий
ский отряд Бзрывпрома закон
чил проект производства в этом 
мосте взрыва части горы высо
той до 1 0 0  м., что должно обес- 
вечять безопастность движения.

Сдано в эксплоатацию новее шоссе протяжением 113 километров от Великих 
Лук до гор. Горгдчц. Снято на невельском участке шоссе,

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦

Строительство дорог

Кто срывает вывозку камня и песка
Что мы имеем по нашему Ли- 

хославльскому району по строительству 
дорог?

Наш план на 1936 год: построить
каменной мостовой 5,5 километру пес- 
кование 6,65 километра, гравийной до
роги 2,2 километра, профилизованьой 5 
километров, кфоме того, капитальный ре
монт гравийной дороги 2 , 8  километра, 
перемещение 1 километр, иескование
1,9 километра. \

Всего, таким образом, нового строи
тельства и капитального ремонта 16,85 
километра.

Требуется подвести и заготовить 
стройматериалов: камня 7142,4 кубомет
ра, песка и гривия 21872 кубометра.

Но как выполняется этот план на 
сегодняшний день отдельными сельсо
ветами и колхозами?

Вот Микшинçкий сельсовет (предсе
датель тов. Никаноров) имеет план вы
возки камня 616 кубометров, песка 828 
кубометров, а к работе до сего време
ни не йриступил.

Михайло-Горский сельсовет (предс.

Миллер)— план 210 к/м. камня, 1 0 0 0  к/м 
песка, но не вывезли ни одного воза.

В этих делах нет никакой работы 
среди колхозников, бригады не созданы, 
сельские дорожные уполномоченные 
не работают, вся работа проходит са
мотеком. Только поэтому так безобраз
но обстоит дело. Ведь если бы сельсо
веты взялись 'за это дело, то положе
ние было-бы иное. Поторочкинский сель
совет из 272 кубометров выполнил 87 
кубометров, а Иванцевский из 1 2 2  ку
бометров—40 кубометров.

В этих сельсоветах имеются хорошие 
показатели работы только потому, что 
они поняли важность задачи дорожного 
строительства, знают, что сейчас, в зим
нее время, легче всего выполнить эту 
работу, чтобы не отрывать в колхозах 
рабочую силу весной и не надрывать 
лошадей по грязи. Именно теперь долж
ны быть вывезены дорожные стройма
териалы.

Начальник дорог райотдела НКВД
Петров.

КОРОТКИЕ 
СИГНАЛЫ
| 1 1 1 1  чч |

Пьяницы 
губят дело

Предколхоза -
Колхоз им. Вагонзавода, 

Кузовинского сельсовета в 
1935 году уборку урожая 
провел с большими потерями, 
в результате стоимость тру
додня ниже чем в соседних 
колхозах.

Колхоз к весеннему севу 
не готовится, трудовая дис
циплина расхлябана, поло
вина колхозников не выхо
дит на работу. Наличест
вует большая текучесть 
колхозников (уход на сторо
ну) не смотря на то, что в 
колхозе большой недоста
ток в рабочей силе.

Председатель колхоза Во
робьев не руководит колхо
зом, вместе со счетоводом 
Михайловы»: пьянствует.

Ревкомиссия установила 
растрату у Воробьева кол
хозных денег в с*умме 1500 
рублей. Михайлов запустил 
счетоводство до того, что 
ревизионная комиссия в ь р  
нуждена была ревизировать 
его работу восемь дней.

А. Савельев.

Бухгалтер Соколов
Бухгалтер областной трак

торной школы Соколов
ежедневно занимается вы
пивкой с препадователем-
Зверевым. На работу яв
ляются в ненормальном со
стоянии.

Администрация школы де
лает по несколько раз за
мечания, но все это для них 
бесполезно.

Лебедев.

В Америке

Бегство Линдберга
„ Текс ас нюз“
Бесспорно, преступность при

няла в нашей стране катастро
фические размеры. Однако, в со
бытиях последних дней с Линд
бергом следует, обвинять также 
и желтую прессу. Потакая са
мым низким вкусом и „подавая" 
сенсацонные криминальные мате 
риалы, она способствует росту 
преступных инстинктов встраве.

Начиная с того знаменатель
ного дня, когда Ландберг совер
шил перелет череа Атлантиче
ский океан и завоевал мировую 
славу, его осыпали письмами, 
требовали денег, угрожали его 
ЖИ8НЖ и жизни близких.

Когда он женился, количество 
писем увеличилось. 6  последнее 
время он получал вороха посла
ний. Ему угрожали, что, в слу
чае неуступчивости, его второго 
сына постигнет участь первого 
ребенка.

Полковник Линдберг был все
гда вооружен, сыщики и тело
хранители постоянно охраняли 
его жену и ребенка.

За последний месяц количе
ство угрожающих писем приняло 
совершенно неслыханные раз
меры.

Полковник Линдберг не вдру̂  
*гтпишел к решению покинуть 
США и поселиться в Англии. 
После похищения первого ребен
ка он' стал обдумывать этот ре
шительный шаг, несмотря на 
окружавшие его почести и свою 
популярность национального 
героя. * *

Линдберг и его семья были в 
буквальном смысле слова ва- 
травлены и изгнаны. Супруги 
Ливдберг желают создать для 
маленького Джона нормальное и 
счастливое детство. Они хотят 
оградить ею от всякой травли 
и дать возможность расти и 
развиваться нормально. Б этом 
праве Америка им откаиала. 

„Нью Йорк дэйли нюзи 
Знаменитый летчик посе

лился в Англии. Мы оказа
лись не способными защитить 
семью Линдбергов и должны 
привнать правоту позорного 
для нас обвинения.

„ Дэйли экспресс", Лондон 
Американская полиция при

ступила к расследованию сенса
ционных слухов о тщательно 
организованном плане похище
ния Линдберга и его семьи. 

Семью предполагают сделать

заложниками для освобождения 
Бруно Рехарда Тауптмава, при
говоренного к смертной казни за 
похищение первого сына полков
ника Линдберга.

'Джэк Лейт, известный. П5 0ЛИ- 
пист-криминалист, утверждает 
что угрозы, послужившие л' 
дом к бегству Линдбер: 
Америки, исходили не 
„каких нибудь полоумт г
хулиганов, но от убиГ 
ждаемых к преступлению горя
чим сучувстаем к Гауптману".

Преступники намеревались по
хитить Линдбергов и объявить, 
что если Гаптман будет казнен, 
они также будут убиты.

„ Чикаго трибюна 
Самый знаменитый амерн- 

кавец ве может жить в Аме
рике. Ни одна проигранная 
битва не могла так унизить 
страну.
Лидберги думают, что в Ан

глии нечего подобного ве может 
случиться. Они поспешно выеха
ли ии дому на пристань, чтобы 
избежать случайного нападения. 

„Канзас-Сити стар и 
Страна покрыта позором! 

Ее герой вынужден был ночью, 
тайком, как преступник, по
кинуть родину. Эго лишний 
раэ обвиняет нашу криминаль
ную систему в еесостоятель- 

/ ности.
Известно, что Линдберга из

гнало из США чудовищное ко

личество писем, угрожающих по
хитить не только его сына, но 
жену и ближайших родственни
ков. ч

„Ассошиэтед пресс" приводит 
интервью с близким другом Линд
берга. Последний сообщил, что 
,полковник Линдберг твердо ре
чи л переселиться за границу 
'авсегда.

Многие еще пытаются утвер
ждать, что Линдберг поехал от
дохнуть и черев несколько не
дель вернется. Мать Линдберга, 
м-сс Эваеджелин Линдберг, зая
вила, что ей ничего не известнз 
в планах сына.
„Кпоникл*, Сан-Франциско 

Важнейшая задача в (Щ ко го 
правительства—защита жизни 
граждан. Еслж оно не может 
с этим справиться, оно несо
стоятельно. Может быть Линд
берги своим добровольным из
гнанием заставят правительст
во принять энергичные меры 
по борьбе с бандитизмом .ч 

Кто следующий?
„ Пари-су ар", Париж  
Вслед 8а Линдбергом Америку 

покидает известная киноартист
ка Мардева Дитрих, опасающая
ся за судьбу своего ребенка, ко
торому постоянно угрожают по
хищением. Примеру Марлены Дит
рих, вероятно, последуют и дру
гие.
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